



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



12/02/2023

REGIONALES



Reitera Samuel García que este año llegan a Nuevo León las empresas más grandes del mundo

En su discurso para dar arranque a la construcción de la Línea 6 del Metro, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, reiteró que este año llegan al estado las empresas más grandes del mundo. Sin embargo, como en ocasiones anteriores destacó que no lo puede decir públicamente.

<https://www.milenio.com/sociedad/samuel-garcia-senala-llegaran-empresas-mundo-nl>